
８ヶ月ぶりにボッチャをしました！！

ボッチャはパラリンピックでも話題になり、

皆さんからの熱い要望もあって久しぶりの

ボッチャとなりました

今回はふれあいの里ルールではなく

正式ルールに沿ってゲームをしました。

投げる場所が決まっているなど、前回より厳しい

ルールではありましたが、すぐに慣れて

高得点を取るための頭脳戦をされていました★


